

# Danramil Berikan Motivasi Peserta Lomba Baris Berbaris Jenjang Sekolah Dasar se-Kecamatan Sukomanunggal

Wanto - [SURABAYA.WARTASOSIAL.COM](http://SURABAYA.WARTASOSIAL.COM)

Aug 13, 2024 - 18:55



*Danramil 0830/05 Tandes Mayor Inf Sugiharto berikan motivasi kepada seluruh peserta lomba baris-berbaris*

Surabaya, - Danramil 0830/05 Tandes Mayor Inf Sugiharto bersama tiga pilar hadir kegiatan Lomba Baris Berbaris Jenjang Sekolah Dasar se-Kecamatan Sukomanunggal, bertempat di Lapangan SDN Simomulyo 1 Jalan Simo

Tambahan No. 56 Kelurahan Simomulyo Baru Kecamatan Sukomanunggal, Selasa (13/8).

Kegiatan lomba dalam rangka menyemarakkan HUT Kemerdekaan RI ke 79 ini dibuka secara langsung oleh Camat Sukomanunggal Bapak Dwi Anggara Widya Sukma SSTP, serta dihadiri oleh, Danramil 0830/05 Tandes Mayor Inf Sugiharto, Kanit Binmas Polsek Sukomanunggal Aiptu Jambari, Kepala Sekolah SD se-Kecamatan Sukomanunggal, Babinsa Kelurahan Simomulyo Baru, Bhabinkamtibmas Kelurahan Simomulyo Baru serta para Siswa siswi peserta Lomba Baris Berbaris.

Dalam sambutannya Danramil 0830/05 Tandes Mayor Inf Sugiharto mengatakan, saya ingin mengucapkan apresiasi setinggi-tingginya kepada seluruh peserta lomba baris-berbaris. Kegiatan ini merupakan salah satu bentuk penghormatan kita kepada para pahlawan yang telah berjuang demi kemerdekaan bangsa dan negara. Melalui kegiatan seperti ini, kita tidak hanya mengenang jasa para pahlawan, tetapi juga memperkuat rasa cinta tanah air dan semangat nasionalisme.

Baris-berbaris bukan hanya tentang gerakan yang rapi dan kompak, tetapi juga tentang kedisiplinan, kerjasama tim, dan rasa tanggung jawab. Nilai-nilai ini sangat relevan dengan perjuangan para pahlawan kita dulu, dan sekarang menjadi bekal penting bagi kita semua dalam mengisi kemerdekaan.

Anak-anak yang saya cintai, melalui lomba ini, saya berharap kalian dapat memaknai betapa pentingnya persatuan dan kesatuan, serta pentingnya menjaga semangat juang yang telah diwariskan oleh para pendahulu kita. Kalian adalah generasi penerus bangsa yang akan melanjutkan cita-cita kemerdekaan ini, maka dari itu, teruslah berjuang, belajar, dan berlatih dengan tekun.

Semoga kegiatan ini tidak hanya menjadi ajang kompetisi, tetapi juga sebagai sarana untuk menumbuhkan semangat kebangsaan dan cinta tanah air dalam diri kalian. Kalian semua adalah masa depan bangsa ini, dan saya yakin bahwa di tangan kalian, Indonesia akan terus maju dan berjaya.

Akhir kata, saya ucapkan selamat berlomba kepada seluruh peserta. Junjung tinggi sportifitas, tetap semangat, dan tunjukkan yang terbaik. Dirgahayu Republik Indonesia ke-79! Merdeka!, pungkasnya.